

# SEMMLER GMBH TachoControl D-73037 Göppingen

für /for TC TAXI Software (Art 06082000xxx/06082004xxx)

## Systemanforderungen

German

Windows 7 SP1  
Windows 8.1  
Windows 10

Arbeitsspeicher (RAM) 32-Bit 2 GB oder mehr, 64-Bit 4 GB oder mehr

Bildschirmauflösung min. 1280\*1024

CD-Laufwerk  
2x COM-Port (RS232 serielle Schnittstelle)\*\*

Freien Festplattenspeicher: 1GB  
Maus und Tastatur

\*\* USB zu COM (RS232 Serielle Schnittstelle) werden nicht unterstützt. Wir empfehlen: Express Card zu 1x Seriell (14000070) , Express Card zu 2x Seriell (14000071), PCI Karte 2x Seriell (14002000) oder PCIExpress Card 2x Serial (14000072) sollte ihr Computer nicht über genügend freie COM Schnittstellen verfügen.

OPTIONAL:  
bei Einsatz von Fernbedienung: 2ter COM-Port (RS232) \*\*

## System Requirements

English

Windows 7 SP1  
Windows 8.1  
Windows 10

Memory (RAM) 32-Bit 2 GB or more, 64-Bit 4 GB or more

minimum screen resolution 1280\*1024

CD-Rom drive  
2x COM-Port (RS232 serial interface)\*\*

Free Disk Space: 1GB  
Mouse and keyboard

\*\* USB to COM (RS232 Serial Port) are not Supported. We recommend: Express Card zu 1x Serial (14000070), Express Card to 2x Serial (14000071), PCI Card 2x Serial (14002000) or PCIExpress Card 2x Serial (14000072) if your Computer has not enough free COM Ports.

OPTIONS:  
using of remote control: second COM-Port (RS232) \*\*



# SEMMLER GMBH TachoControl D-73037 Göppingen

für /for TC TAXI Software (Art 06082000xxx/06082004xxx)

Bitte beachten Sie, dass vor Aufspielen der Software auf Ihren PC ein Backup Ihrerseits zu erstellen ist

Bitte beachten Sie dass durch Ihre Software sowie die gespeicherten Daten durch Sie selbst regelmäßig zu Sichern sind

Bitte beachten Sie, dass wir nicht befugt sind, Software auf Ihren PC aufzuspielen - stellen sie deshalb sicher, dass Ihr Administratur am Tage der Installation/Inbetriebnahme (Terminabsprache entsprechend unserer Installationsvoraussetzungen) durch Sie befugt ist das zu tun.

Please note that before uploading the software on your personal computer to create a backup of your part

Please note that by your software and data stored by you regularly have to back up

Please note that we are not authorized to install software on to your PC - make sure therefore that your Administration of the day of installation / commissioning (installation appointment in accordance with our conditions) is authorized by you to do that.

PO080001

PO080001